

LE PAYSAGE

Nous sommes montés tout en haut du suc de Clava pour étudier le paysage. Nous avons fait un premier jeu où nous devons retrouver des couleurs et des formes précises dans la nature, en observant le paysage.

Ensuite nous avons observé une partie bien précise du paysage qui était en face de nous pour pouvoir le dessiner. Il y a eu plusieurs étapes : nous avons tout d'abord dessiné les grandes lignes du paysage, nous avons remarqué qu'il y avait trois plans, ensuite nous avons dû dessiner les éléments liés à l'homme et enfin les éléments naturels du paysage. Une fois ce travail terminé, nous avons dû dessiner l'intégralité du paysage.

A la fin de cette journée, nous avons bien compris pourquoi il était très important de respecter la nature.

Nathan D, Nathan N, Wassim, Robinson et Jules

